

Académico radicado en Venezuela coordina importante y novedoso proyecto editorial, que reunirá trabajos de unos dos mil investigadores literarios.

Chileno edita diccionario de las letras latinoamericanas

Un diccionario enciclopédico que se convertiría en el primer repertorio orgánico del conjunto de las letras de América Latina, se encuentra preparando el profesor chileno Nelson Osorio, académico de la Universidad Central de Venezuela y ex director del Departamento de Literatura de la Universidad de Chile de Valparaíso.

La completa obra, que tendrá aproximadamente 10 tonos, será editada en Caracas por la fundación "Biblioteca Aysacucho", institución creada por el Estado venezolano que preside José Ramón Medina.

Para coordinar la participación de los investigadores chilenos en la publicación, el profesor Osorio viajó a nuestro país, en una gira que comprende en principio también a Argentina, Perú y Brasil.

'UNA OBRA DE TODOS'
El académico, doctor en

Filosofía y autor de dos libros publicados en Venezuela, dijo a LAS ÚLTIMAS NOTICIAS que se trata de un proyecto de gran carengadura. "Queremos hacer una obra para todos. Nuestro proyecto de trabajo es sólo una propuesta que se irá enriqueciendo con el aporte del centenar de investigadores a quienes pensamos pedir colaboración".

Calificándola como "un hito histórico" para los autores latinoamericanos, explicó que ésta sería la primera obra en su género, ya que en la actualidad sólo se cuenta con algunos diccionarios nacionales de literatura.

La intención es "contribuir además a la integración latinoamericana, pues no sólo se abarcarían autores hispanoamericanos, sino también de habla portuguesa, cañibales, chachinos e indígenas".

La idea del diccionario surgió como respuesta a la gran necesidad de "disponer

de un cuerpo organizado de información y consulta sobre el congreso de la vida literaria de nuestra América", afirmó el profesor Osorio, quien es uno de los autores del proyecto.

DOS MIL ARTÍCULOS

En principio reuniría unos 2.000 artículos de extensión variable, ordenados por autores, obras, corrientes o movimientos literarios, publicaciones periódicas y otros aspectos de importancia para la especialidad.

El tiempo de preparación del diccionario estima en al menos tres años, luego de lo cual la obra será editada en volúmenes y en "diaguettos", para ser utilizados en los centros de documentación y bibliotecas de todo el mundo.

Este proyecto será dado a conocer por el académico a los investigadores chilenos durante una sesión de la Academia Chilena de la Lengua que tendrá lugar mañana a las 18.30 horas.



Nelson Osorio: "Pediremos su colaboración a un centenar de investigadores".

Chileno edita diccionario de las letras latinoamericanas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chileno edita diccionario de las letras latinoamericanas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile